



Tout un mémoire récapitulatif des frasques, de l'imposture, du dysfonctionnement et de l'incompétence notoires de Cécile Akame Mfoumou entre Août 2017 et Août 2021, actuellement sur la table du Ministre de la santé publique et entre les mains des partenaires humanitaires y compris certains bailleurs de fonds. Sale temps pour la désormais Présidente nationale sortante de la Société nationale.

Le Collectif des volontaires de la Croix Rouge Camerounaise (CRC) n'est pas allé du dos de la cuillère. Prenant appui sur la lettre de démission du 1er Vice-président de la CRC, ils ont formellement saisi les pouvoirs publics, les partenaires humanitaires et les bailleurs de fonds pour présenter clairement et selon eux, le contexte assourdissant et morose de la crise qui prévaut depuis 04 ans au sein de leur Société nationale. La violation des textes du mouvement international ainsi que d'autres incongruités paratextes.

Dans le registre du contexte assourdissant de management de 2017 à 2021 à la CRC, l'on peut relever dans cette correspondance, l'illégalité en la forme et au fond, du mandat qui s'achève et qui rend nuls et de nul effet, tous les actes pris par Cécile Akame Mfoumou depuis le 21 Août 2017, date de l'Assemblée générale électorale qui l'aurait, contre toute légalité, porté à la tête de l'institution nationale. Par conséquent, le titre de Présidente nationale aurait été une usurpation pure et simple de Cécile Akame Mfoumou. Nous y reviendrons...

Pour ce qui est des textes, la Société nationale Camerounaise faisant partie intégrale du Mouvement international de la Croix rouge et du Croissant rouge, le Collectif des Volontaires

dénonce entre autres, l'accaparement illégal de la gouvernance et une violation flagrante des textes du mouvement. Dans ce registre, le Collectif des volontaires cite entre autres, la violation flagrante des principes fondamentaux du mouvement international dont l'humanité, l'impartialité, la neutralité, l'indépendance, le volontariat, l'unité et l'universalité. Ils citent également **"La spoliation et la politisation des Comités départementaux, censés relayer les directives tous azimuts de la réflexion nationale du plan humanitaire Camerounais"**.

La gestion calamiteuse des ressources financières et matérielles de la CRC, le recrutement hasardeux de tous les membres de sa famille utéro-sanguine... y sont également énumérés.

Tout un chapelet de dossiers sombres qui accablent Cécile Akame Mfoumou à la tête de la Croix rouge Camerounaise et qui a été consigné par écrit le 10 Août dernier et déposé sur la table de Manaouda Malachie, puis remis aux partenaires humanitaires et aux bailleurs de fonds. Affaire à suivre...

Engelbert MFOMO, L'Activateur